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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de Santa Fe, en virtud de la participación de la Secretaria de

Medio Ambiente en la controvertida situación planteada en el barrio Santa Rita de la

ciudad de Granadero Baigorria, Departamento Rosario, referida a la preocupación

de los vecinos ante la posible presencia de plomo registrado en los análisis de sangre

de varias personas vería con agrado que el Poder Ejecutivo remita los resultados

/ provenientes de las distintas inspecciones que la Provincia ha hecho y continúa¡
haciendo en la zona; con el fin de conocer cual es el origen exacto, y causa de la
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preocupación manifestada.

SANTIA~. MASCHERONI
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Sr. Presidente: DIPE
P

Los vecinos del barrio Santa Rita an xpresado su preocupación y
malestar acerca de un tema especifico de salud, cuá si' le presencia de plomo
en la sangre, especialmente en menores, de lo cual varios medios de comunicación se
han hecho eco en estos días.

El Gobierno de la Provincia atento a la situación planteada y a través de
la Secretaria de Medio Ambiente cuyo titular el Ingeniero César Mackler concurrió al
lugar, ha hecho una serie de estudios a fin de evaluar posibles focos de contaminación
y ha posibilitado análisis de sangre en la Facultad de Bioquimica a las personas que
quisieran hacérselo, cuyo resultado, según expresan los medios ha sido negativo.
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Algunos vecinos manifiestan tener resultados diferentes en análisis
realizados en forma particular, por lo cual estas personas fueron analizadas
nuevamente con resultados negativos,. No obstante, siendo un tema de real
importancia,como es el resguardo de la salud, que ha provocadola participacióndel
Gobierno Municipalde Granadero Baigorriay del Gobierno Provincial,es nuestra
intenciónconocer detalladamente los resultados obtenidos y de los que se obtengan
en la investigaciones, de forma tal de establecer un seguimiento hasta tanto se
restituya la certidumbrede los vecinos, y seguramente, la de la misma Secretaría de
MedioAmbiente,que se haya empeñada en tal fin.
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Sr. Presidente, esperamos que la exposición de un tema de gran

interés públicodeterminela aprobacióndel presente Proyectode Comunicación.
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OR HUGO DADOMO
Diputado Provincial

Frente ProgresistaClvico y Social-U.C.R.
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